
趋之若鹜股市(趋势之若鹜)

各位老铁们好，相信很多人对趋之若鹜股市都不是特别的了解，因此呢，今天就来
为大家分享下关于趋之若鹜股市以及趋势之若鹜的问题知识，还望可以帮助大家，
解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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在股市，不管哪一个股票，别人趋之若鹜我就避而远之，你怎么看？

就中国股市而言，一味回避热点是不可取的。一一虽然我常告诫价值投资者远离热
点，但，赚快钱还得找热点。人多力量大，黄土变成金。很多时候赶潮流是能有好
处的。一一关键是你愿不愿做这种事。只要做得不太过头，能在风向转头之前及时
抽身而去。一一确保安全最重要。炒股票如此，其它事何尝不是如此？

为何股市一赢二平七负，大家还趋之若鹜，乐此不疲？

给人“快乐”“希望”“发财可能”“自由选择”“被迫无可奈何”等等非常重要
。社会有让人死的事情，有让人生病的事情，有让人面临巨大灾难的事情，为什么
人们还是绵延不断，甚至趋之若鹜，乐此不疲，原因就在于此。炒股更是如此，何
况它确能畅通经济，还有利于人们调节贫富等，是市场经济必不可少的被世界认可
的法宝。大家想想，吸毒后果很严重，却有名人参与，图的什么？吸烟必然生病，
谁能绝对禁止？甚至很多要把牢底坐穿的事情，几万年也无法灭迹。也许有些事我
们要善于学会从人的愿望出发办事，从而推动社会的进步，绝不能逆其“道”而行
之，但要让副作用降到最低！

炒股真的能赚到钱吗，为什么那么多人趋之若鹜？

我股龄半年，本金也就一万，不期望挣大钱，只求每天挣个早餐钱。这期间买过中
国建筑，中国联通,tcl集团等都是挣了一两百就卖了。我不贪挣了就卖，亏了有钱就
加仓，说来也幸运，到现在为止，还处于有点盈利状态。

为什么中国股市是吃酒喝药行情、独一无二？

中国经济的表，却是绝对的奇葩存在，根本无法反映中国经济的状况。A股股票也
并非没有价值投资的典范，第一只千元股贵州茅台，中国白酒第一品牌，可谓中国
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股市的神级企业，自上市以来不断走高，穿越牛熊、冠绝古今。

茅台也许只是一个个别现象，但吃药现象更为神奇，迄今为止，A股医药板块可谓
是风光无限，堪称白马集中营，超百元个股多达十几只，也成为了价值投资的典范
。喝酒吃药，成为了中国股市的一枝独秀。

都说科技强国，实干兴邦，但中国企业的代表却是56度乙醇，和一些中草药，那
么我们广大投资者就不理解了，我们就没有高科技企业吗？这到真的不是，我们拥
有着大量高端独角兽企业，以及世界五百强的科技互联网公司。当年的阿里、百度
、网易远赴华尔街，腾讯、中芯国际也出走港股市场。所以我们的股票市场牛短熊
长，因为可以长期投资的高成长股票太少，剩下的就只有是投机赌博了。

可以说目前的A股市场真的不具备投资价值，可谓是久病缠身，历史遗留问题难以
解决，近三十年来的每次改革都是一地鸡毛，2015年的熔断机制，可谓是典型的愚
蠢之作，四天三次熔断，连证劵从业人员都成了笑点，9:25上班9:30下班，中国股
市三天营业共15分钟，然后是05年的股权分置改革，遗留下来的历史问题时至今日
都未能解决，低成本的原始股东永远是压制股票上涨的大山，不计成本的减持源源
不断，目前的中国股市只见负重，不见前行。制度的缺失让我们很多操作与全球市
场格格不入，涨跌幅的限制，t+1的交易制度，注册制和审核制度共同存在，最有
意思的是我们的交易时间还比别人短好多，更奇葩的是国家还收税，赚钱缴税无可
非议，赔钱也要缴税也是奇葩存在了。

近日新证监会主席重磅发声，几条改革方案均为股市要点，如果改革高效推进，股
市必将恢复活力，但希望尽早落实，而非莫名空谈，注册制的渐行渐近已经让我们
看到希望，红筹股回归让我们充满向往，历史的一幕不会重演，蚂蚁金服、大疆无
人机等一批独角兽企业不会再远走他乡。

关注股票股市猫九，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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